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Dispositionsmittel 
 
Frau Herz schlägt vor, den Skateplatz in der Unteren Karlsstraße zu unterstützen. 
Frau Dodenhoeft weist darauf hin, dass dieser Skateplatz in die Planungen des 
Programms „Erneuerung Innenstadt“ einbezogen ist. Hier könnten sich die 
Planungen kreuzen. Frau Herz wird sich erkundigen, inwiefern aktuell eine 
„Verschönerung“ des Platzes gewünscht ist und wie die Dispositionsmittel des 
Ortbeirats auf dem Skateplatz eingesetzt werden könnten.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Julia Herz Dr. Bettina Dodenhöft 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




